
 

 

Conseil des parents Maurice-Lavallée  
Rencontre via Microsoft Teams 

11 mai 2022 
 

 
Présences : Marie-Claude Laroche, Nadine Morton, Marylène Lamy-Rittammer, Stéphane 
Couillard, Maude Alary, Florette Nkuithe, Lisa De Sousa, Clément Lavoie, Josée Bertrand, 
Corinne Fréchette 
 
Absences : aucune 
 
1. Ouverture de la réunion 6 :31 
Prière à Marie par Mme Laroche. 
 
2. Adoption de l’ordre du jour  
Clément propose l’adoption de l‘ordre du jour. Stéphane appuie. Tous en faveur. 
  
3. Adoption du procès-verbal d’avril 

Florette propose l’adoption du procès-verbal d’avril. Marie-Claude appuie. Tous en faveur. 
 
4. Rapport des étudiants  Maude Alary 

Il y a eu plusieurs journées thèmes d’Harry Potter ainsi que Star Wars. On planifie les 
camions de nourriture pour la fin de l’année. Cela sera peut-être de la pizza et un camion de 
desserts. C’est le 10 juin la journée d’activités de fin d’année. 

 
5. Rapport de la direction Marie Claude Laroche  

Le mois de mai est le mois des bilans pour le conseil scolaire. Le plan de catholicisme de 
l’école est disponible sur la page web de l’école.  Il y aussi un plan de santé mentale qui a 
été mis en place pour cette année et on espère pour l’année prochaine aussi. Les choix de 
cours pour les 10-11 ont été faits. Les élèves de Joseph Moreau choisiront leur cours le 25 
mai 70% des élèves de 9e année de Joseph Moreau iront à  EML l’an prochain. 5 élèves 
vont à Ross Shepherd l’an prochain, 5 iront à Harry Ainlay, 3-4 à  J.H Picard et quelques un  
à Mother Margaret Mary. Il y aura environ 40 élèves en moins. 
 
Le 27 mai sera la retraite des finissants ainsi que la célébration liturgique à l’école. Ils ne 
seront pas en classe. Certains enseignants ont payé pour les frais de finissants de certains 
élèves car ils n’ont pas les moyens. L’athlétisme a débuté.  
 
La session des examens s’en vient. L’horaire sera envoyé sous peu avec les sessions de 
révision. Si un élève ne peut pas se présenter pour un examen de diplôme en juin à cause 
de la covid pourra le refaire en aout ou en novembre. Les examens de la du conseil scolaire 
c’est à voir ce qui arrivera s’ils sont malade avec covid. 

 
6. Rapport des enseignants Stéphane Couillard 

La saison de soccer a débuté.  
 

7. Rapport du comité CINA : Josée et Florette 
M. Lessard a rencontré le comité car le conseil scolaire a préparé sur un sondage 
semblable a celui du comité CINA. M. Lessard veut faire un seul sondage basé sur les deux 
sondages en cour. Il y aura un autre rencontre afin d’approuvé le sondage et de voir quelles 
questions ont été gardé.  



 

 

 
8.  Point à discuter  

8.1.1. Financement du gouvernement (500$) A la rencontre de la FPFA, les capsules 
ont été discuter. La FPFA aimerait créer une capsule sur les lois et les droits pour 
les parents. Les capsules seront pour toutes les écoles. Mireille a parlé avec la 
Ministre LaGrange des capsules. Elle a beaucoup aimé le projet.   La lettre a été 
envoyée aux 4 conseils scolaires francophones de la province  

 
9.  Varias  
 
10. Prochaines réunions : le 8 juin 

 
 
11.  Levée de la réunion  

11.1.1. La réunion est levée à 19 :06 
 
 
 
 
 
 
 


